

# Inf'OGM vous informe : 20 ans déjà

Par Eric MEUNIER, Jacques DANDELOT

Publié le 28/06/2019

En juin 1999, le Journal Officiel annonçait la création d'Inf'OGM. Objectif de cette nouvelle association : produire de l'information en français sur l'actualité des OGM en France, en Europe et dans le monde. Produire une information pour permettre à chacun de se forger une opinion sur les OGM, un sujet alors au centre de nombreuses attentions.

Les premières importations arrivaient dans les ports, une conférence de citoyens avait eu lieu un an auparavant en France, des actions non violentes d'organisations de la société civile ponctuaient l'actualité médiatique, et les douces promesses des entreprises inondaient les citoyens : les OGM sont sans risque, ils résoudront la faim dans le monde, et les évaluer et les étiqueter coulera l'économie et la recherche agricoles européennes... Si la société civile réclamait un débat public, elle avait aussi besoin d'informations : Inf'OGM, « veille citoyenne », était donc créée.

Dix ans plus tard, Inf'OGM organise un colloque à l'Assemblée nationale avec une quinzaine d'organisations oeuvrant à l'information dans les domaines techno-scientifiques pour prendre conscience de ce rôle de veille et envisager des mutualisations.

2019 : point de colloque cette fois, ni de grande fête, mais une collecte de témoignages d'acteurs et de personnes, liées à l'association, qui débutent avec ce numéro. Un anniversaire plus modeste donc, car les ressources disponibles ont stagné, alors que le débat s'est complexifié...

D'autres témoignages seront recueillis jusqu'en 2020 pour alimenter notre réflexion sur ce que fut, ce qu'est et ce que sera Inf'OGM. En attendant le fruit de cette réflexion, bonne lecture à toutes et à tous.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/infogm-vous-informe-20-ans-deja/](https://infogm.org/article_journal/infogm-vous-informe-20-ans-deja/)